

新西町内会広報

発行責任者
小関 日出男

子どもみこしが中止になつて3年目。楽しみにしていた35名のお子さんにお詫びのしるしとして、みこしをする予定の17日に各連合部長を通じてお菓子を届けた。

第3連合部長の菅原さんに同行し配布先の4軒に取材した。

最初の所は女の子と男の子の2人に直接渡すことができた【写真】。

年長の女の子は「引越して間もなく、みこしに参加したことはないけど、楽しみにしていた」。やんちゃな男の子に水鉄砲をかけられ退散。

次の家は「風邪気味」。その次の家も子ども3人が



第65回子どもみこしが中止に — その代わりに子ども達にお菓子を配布 —

「熱がある」と会えず。「みこしは経験がなく、やらせたかった」と母親の弁。4軒目は父親たちとキャンプ。これまた会えず。母親を通じて渡す。上の子は参加したことがあり、残念がっていたとのこと。お菓子を入れた袋「カワイイ」と評判でした。(小関)



かわいいと好評の袋

◆ 会館こんな風に使われている

今の新西会館になって11年目。利用状況を知らせませす。役員会や打ち合わせのほか、新西老人クラブで利用、また「新西高齢者いきいこの家」の看板も掛かり地域の人たちも定例的に利用しています。

- 月曜日 10時 ペーパークラフト
- 13時 のびのび会
- 火曜日 13時 太極拳
- 水曜日 10時 舞踊
- 13時 パソコン教室
- 木・金曜日 13時 麻雀

◆ 町内フォトコーナー

町内を散歩していたら、見どころのある場所が結構ある。先日の上川神社祭では、幟



旗を建てたり、提灯を掲げている家が市内のあちこちで見られた。そこで新西会館をバックに撮影。【上の写真】5月は桜をはじめ花の季節。町内を散歩すると、宅地一面



の芝桜や亜麻の花など【中段の写真】目に付き撮影。7月は参議選ポスターと新西クラブ花壇の取り合わせが絵になると思ひパチリ。【左の写真】



◆ のびのび体操をして

のびのび会の取材時は、6名(全員女性)が参加。椅子に座りながらビデオに合わせて腕、足の屈伸上下運動を1、2、3とゆくりと。手首・足首におもりをつけての動きは汗がにじむほどで、心地よ



ビデオを見ながらのびのび体操

◆ 太極拳は呼吸が極意

太極拳といえば、中国の公園などで大衆がゆくり動作しているのをテレビで見たが、中国で発達した武術。今は健康やエクササイズ主流でリーダーに聴くと「中国のラジオ体操」と思っ下さい。頭のツボから空気吸って膈の下の呼吸を整え内臓を鍛えることが目的」と説明されたが…。

この日の参加者は4名(こども女性のみ)太極拳のさわ



太極拳の演技

さが全身に行き渡った。のびのび会は、月に1回地域包括支援センターから講師が来て健康などの話があるとのこと。

川原宗二氏が清掃活動 優良者表彰を受彰
旭川市は、例年「生活環境の保全及び美しいまちづくりのために、10年以上にわたり資源回収活動、地域清掃活動をボランティアで実践している個人・団体を表彰」しています。
川原さんは30年以上役員を務め、清掃活動でも中心となり活躍し、この度、表彰されたのでお知らせします。



編集後記

町内会での集まる行事ができなくなり3年。ここに来てオミクロン株派生型「B A・5」で感染第7波が到来した▼百年前のインフルエンザIIスペイン風邪収束に3年かかったと言うから、そろそろ終わりにと、儂い望みもあつたが、当時と比べると地球規模での移動がとてつもなく多く、人との交流でまだまだ派生型が出来るのかな?▼手洗い、人混みでのマスクを基本に対処するしかないのだろうが、話す声が聴きづらく耳の悪いがため何度も聞き返すことがあるかもしれないが、どうぞ悪しからず。(小関)